

INJUV y estudiantes de Santo Tomás realizaron un voluntariado social en la junta de vecinos Abate Molina Costanera

Junto a la Municipalidad de Talca y el programa Quiero mi Barrio del MINVU, se hicieron múltiples mejoras en la sede donde regularmente se juntan adultos mayores y vecinos del sector.

TALCA. – En un trabajo coordinado entre el INJUV, la Universidad Santo Tomás, el programa Quiero mi Barrio del MINVU y la Municipalidad de Talca, se realizó un importante voluntariado social en la sede de la junta de vecinos, Abate Molina Costanera.

En la intervención participaron más de cuarenta jóvenes estudiantes y contempló múltiples mejoras en el sistema eléctrico, en la limpieza del lugar, además, se instaló un cerco en el acceso para que los adultos mayores que ocupan la sede estén más seguros. Por último, se instaló un vivero orgánico para que los vecinos puedan plantar sus propios productos.

La directora de INJUV, María Belén Aguilera, valoró el trabajo colaborativo entre instituciones y el gran esfuerzo de las juventudes. “Sin duda alguna el trabajo colaborativo entre distintas instituciones es fundamental para nosotros y más cuando el resultado de este trabajo es una mejor sus tancial para la comunidad. En este caso con las y los alumnos de Santo Tomás intervenimos una sede social, la cual es ocupada por personas mayores y vecinos del sector, mejorando la seguridad, su sistema eléctrico, generando una limpieza del lugar e instalando un vivero, lo que sin duda deja este espacio mucho más amigable. Como

Gobierno tenemos la misión y la convicción de seguir abriendo espacio para nuestras juventudes, para que ellos desarrollen todos sus talentos”.

En tanto, la Rectora de la Universidad Santo Tomás en Talca, María Inés Domper, destacó el compromiso social de sus alumnos y el sello de su casa estudiantil. “Creemos que es muy importante que los alumnos se relacionen y conozcan la realidad regional, esta experiencia les sirve como voluntariado y si bien es un trabajo para la comunidad, son ellos quienes más ganan. Pudimos ver todas las mejoras que se hicieron en esta sede, de limpieza, eléctricas, se implementó



un vivero y se puso una reja para que tengan mayor seguridad. Como Universidad estamos muy contentos y comprometidos a seguir aportando a estas acciones que benefician directamente y a la ciudad y a toda la región”.

El Instituto Nacional de la Juventud, realiza diversas actividades de voluntariado enmarcadas en un ámbito social, con el objetivo de promover la participación juvenil e impactar directamente con cambios directos en las comunidades.